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Inhalt: 
 
Straßenlaternen können mit entsprechenden Energiesparlampen deutlich zur Reduzierung der 
Energiekosten beitragen.  
Vergleichsmodelle u.a. in der Stadt Zerbst haben ergeben, dass durch Laternen, die entsprechend  
bestückt wurden, mit Einsparungen von bis zu 67% gerechnet werden kann. 
 
Ich frage den Oberbürgermeister: 
 
Sieht die Stadtverwaltung eine Notwendigkeit im Zuge von Ersatzbestückung mit Leuchtmitteln, die 
Straßenlaternen der Stadt zukünftig mit energiesparenden Dimmern und Leuchtmitteln nachzurüsten? 
 
 
 

 Unterschrift  

 
 
 
Anlage: 
Antwort der Verwaltung 
 


